

COMMUNIQUÉ
NATHALIE OZIOL - DÉPUTÉE DE L'HÉRAULT



Première victoire des habitants de L'Espérou : ne nous arrêtons pas en si bon chemin

Montpellier, le 12 novembre 2022

Depuis quelques jours, les médias locaux et nationaux se sont emparés du sujet de la copropriété de l'Espérou à Montpellier. **L'état de délabrement de la résidence est particulièrement spectaculaire.**

Sollicitée par les résidents début octobre, j'avais publié sur mes réseaux une vidéo montrant les nombreuses dégradations. Depuis, ces images tournent sur les grandes chaînes du pays. En concertation avec les habitants, **j'avais également alerté le syndic de copropriété** afin que des travaux d'urgence soient réalisés.

Je veux saluer le courage, la dignité et la force du collectif des habitants de l'Espérou. Par leurs mobilisations et leur détermination sans faille, ils et elles ont obtenu un rendez-vous formel à la mairie de Montpellier. Ils ont fait établir un calendrier de travaux sur les problèmes les plus urgents. Ainsi, le chauffage a été rétabli dans l'ensemble de la résidence en début de semaine et un retour de l'eau chaude est annoncé d'ici un mois. Je tiens à les assurer de ma présence à leurs côtés et de ma vigilance concernant la réalisation des travaux restants.

Par ailleurs, les résidents ont permis de mettre en lumière le sujet de la dégradation du logement. **Cette mobilisation doit servir d'exemple pour toutes celles et tous ceux qui vivent dans des conditions de vétusté, et ils sont nombreux :** résidence du Pic Saint-Loup, Tour d'Assas, pour ne citer que ces résidences voisines.

Je mets à disposition mon adresse mail pour soutenir toute revendication concernant l'insalubrité des logements : deputee.nathalieoziol@gmail.com

Le droit à un logement digne n'est pas négociable.